

Dandim 0709/Kebumen Takziah ke Rumah Duka Anggotanya

Nurfaizin - KEBUMEN.WARTAMILITER.COM

Nov 4, 2022 - 15:24



Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., melakukan takziah kerumah duka PNS Kodim 0709/Kebumen almarhumah Ibu Sri Rejeki serta mengantarkan prosesi acara pemakaman

KEBUMEN - Sebagai bentuk bela sungkawa dan wujud kepedulian pimpinan atas musibah yang dialami anggotanya, Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., melakukan takziah kerumah duka PNS Kodim 0709/Kebumen almarhumah Ibu Sri Rejeki serta mengantarkan prosesi acara pemakaman yang di laksanakan hari Jumat tanggal 04 November 2022 pukul 09.00 sd 10.45 WIB

bertempat di TPU desa Winong Rt 01/03 Kecamatan Mirit, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Jumat, (04/11/2022)

Hadir dalam acara takziah Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Perwira Staf Kodim 0709/Kbm, Para Danramil Kodim 0709/Kbm, Anggota Kodim 0709/Kbm, Anggota PNS Kodim 0709/Kbm, Perangkat Desa Winong, Tamu Takziah warga Masyarakat desa Winong dan sekitarnya.

Almarhumah ibu Sri Rejeki Merupakan PNS Anggota Poskes Kodim 0709/Kebumen yang meninggal di karenakan sakit stroke. Selama kurang lebih 2 tahun ini perjuangan beliau juga bagaimana dalam proses pengobatan pada bulan Juli kemudian juga sampai dengan bulan Agustus Oktober sampai dengan kemarin terakhir di rumah sakit.

Pada Sambutan sebelum Jenazah di makamkan Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., mengatakan, "Kami selaku keluarga besar Kodim 0709/Kbm turut berdukacita yang sedalam-dalamnya atas meninggalnya Ibu Sri Rejeki anggota poskes yang ada di Kodim 0709/Kbm," ucap nya.

Lebih lanjut Dandim mengatakan, kita ketahui bersama bahwasannya ananda Tidar Alamasyah putra Almarhumah ibu Sri Rejeki sekarang menjadi anak yatim Piatu. Kami khususnya Kodim 0709/Kbm juga sampaikan kepada perwira kemudian danramil Babinsa harus menjadi perhatian di mana bahwa sebelumnya orang tuanya yaitu bapaknya meninggal pada tahun 2018 kemudian juga kakaknya dan hari ini ibunya. semoga ananda Tidar Alamsyah diberikan Kesabaran oleh Allah subhanahu wa taala dalam menghadapi cobaan ini.

Saya berpesan kepada keluarga juga agar benar-benar memperhatikan anak daripada Almarhumah, kami secara lahir batin Kodim 0709/Kbm jika ada hal-hal menyangkut hutang piutang kami siap juga dalam membantu dan apa saja yang disampaikan kepada saya bisa langsung disampaikan, kemudian juga kepada danramil apa saja kami akan membantu semaksimalnya baik dari sisi pendidikan apapun itu keperluannya selagi kami bisa Kodim 0709/Kbm siap membantu, Inshaallah akan kami bantu dan kami upayakan semaksimalnya.

Kepada ananda Tidar Alamsyah agar selalu mendoakan orang tuanya dengan meningkatkan keimanan dan ibadah yang lebih rajin membaca Alquran.

Dandim menambahkan, "Kami keluarga besar Kodim 0709 mendoakan semoga Almarhumah diterima segala amal ibadahnya disisi Allah SWT, diampuni segala dosanya, dilapangkan kuburnya dan bagi keluarga khususnya Tidar Alamsyah yang merupakan anak daripada Almarhumah diberikan ketabahan dan kesabaran," pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen